

## Besuch DFB-Mobil bei der SC Fortuna Oberschefflenz

Am 21.06.2022 hatte der SC Fortuna Oberschefflenz das DFB-Mobil zum Thema Bambini zu Gast.

Die Schulung begann mit der Begrüßung und Vorbesprechung des Trainings. Vom DFB-Mobil Team waren Dominik Lang und Alexander Schledorn gekommen. Die Praxiseinheit dauerte mit ca. 20 begeisterten Kindern ungefähr 60 Minuten. Die anschließende Informationsveranstaltung mit 7 Vereinstrainer und Betreuer nochmal etwa 60 Minuten. Der Besuch endete mit der Verabschiedung und der Übergabe von Präsenten an den Jugendleiter Lukas Kniel von der SC Oberschefflenz.

An der Schulung nahm der stellvertretende Kreisvorsitzende Michael Wüst teil. Von ihm gibt es Infos zum DFB-Mobil und finden sich auf der Homepage vom bfv unter

<https://www.badfv.de/qualifizierung/dfb-mobil/>







**AGENDA**

- › **Rückblick & Feedback der Praxiseinheit**
- › **Entwicklungsmerkmale im Kindesalter**
- › **FAIR-PLAY-LIGA**
- › **Qualifizierungsangebote**
- › **DFB-Masterplan**
- › **Offene Fragen/Austausch**

DFB-MaBi: Themenreihe Verbandsarbeit